

GEÓLOGOS DEL MUNDO / WORLD GEOLOGISTS

geología de cooperación al desarrollo



Geólogos del mundo - 12/03/2013 - nº19

Noticias

- Iniciada la colaboración de GM con la Fundación Rotaria en la realización de un proyecto de abastecimiento de aguas en una comunidad de Senegal, de mutuo acuerdo ambas organizaciones han decidido dejarlo en "stand by". La razón es que el Ministerio de Asuntos Exteriores de España comunicó la zona del proyecto, como de alto riesgo en relación con las actividades terroristas existentes en Malí. Ambas organizaciones trabajan sobre un probable proyecto en Guatemala en sustitución del de Senegal.
- Ha finalizado el proyecto GRAMAS - Fase II, Gestión del riesgo y adaptabilidad al cambio climático en la microrregión Ahuachapán Sur, El Salvador, financiado por la AECID (Agencia española de Cooperación Internacional al Desarrollo).
- El día 1 de marzo ha comenzado la realización del proyecto "Mejora y ampliación de los sistemas de agua potable y saneamiento en aldeas rurales del Municipio de Danli mediante el fortalecimiento de las administraciones comunitarias. El Paraíso, Honduras". Este proyecto tiene una duración de seis meses y financiado por la Agencia Asturiana de Cooperación al Desarrollo (AACD). Se han incorporado al mismo un técnico y un voluntario.
- En diciembre comenzó el proyecto "Ayuda para la ampliación del sistema de agua y saneamiento de la aldea San Marcos del municipio de Danli, El Paraíso, Honduras", financiado por el Ayuntamiento de Oviedo.
- Se avanza en la redacción del libro cuyo título será: "Conoce y convive con los riesgos naturales". Se hará en España y financiado por la Agencia Asturiana de cooperación al Desarrollo (AACD).
- Próximamente se va a realizar el proyecto "Sondeo para la captación de aguas subterráneas para el abastecimiento de la población de la Parroquia Santa Bertha, Cantón Antonio Ante Provincia de Imbabura, Ecuador", financiado por las Diputaciones provinciales de Zaragoza y Huesca.
- Actualmente se está realizando el proceso de Elecciones para la renovación de la mitad de la Junta Directiva de Geólogos del Mundo, cuya votación se celebrará el día 13 de abril de 2013 de 9:00 a 13:00 horas.
- La Delegación del País Vasco vuelve a organizar el concurso de fotografía "Agua para todos" del 1 al 22 de marzo. Envía tus fotografías a euskadi@geologosdelmundo.org.

